
 

 

 

 

参観日・引き渡し訓練 

今年度初めての参観日を実施しました。子どもたちは、おうちの方に見てもらって、う

れしさで張り切っていたり、緊張していたりしましたが、とてもよくがんばっていました。

また、体育館では、授業参観と並行して校長から学校運営等についての説明も行いました。 

下校時には引き渡し訓練を行いました。感染症対策と確実でスムーズな引き渡しを両立

させるため、体育館裏を利用したドライブスルー方式で行いました。今後、学校からの引

き渡しの際には、今回と同様の方法で実施します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.tamba.ed.jp/site/yoshimi/ 

参観日の感想より 

○学校生活をどのように過ごしているのか気になることばかりでしたが、家の様子とは

違って、しっかりと先生の話を聞き、いろいろな約束事も気をつけてがんばっている

姿が見られ、安心し、うれしかったです。（１年保護者） 

 

○落ち着いた教室の雰囲気の中で、緊張しながらも前向きに学習に取り組んでいる姿に

安心してみさせていただきました。また、来年度の統合に向けていろいろな取り組み

をしていただいていること、うれしく思いました。（２年保護者） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交通安全教室 
 市島地域交通安全指導員の皆様、市島駐在所小松様にお世話になり、交通安全教室を開

催しました。当日はあいにく雨となり、歩行訓練はできませんでしたが、体育館でＤＶＤ

を視聴したり、お話を聞いたりしました。ＤＶＤは、子どもたちに危険を予測させたり、

どちらが安全かを考えさせたりする構成となっており、学習した内容をもとに自分を振り

返り、安全に登下校や自転車に乗ってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

縦割り遊び 
 １回目の縦割り遊びでした。自己紹介の後、６年生が中心となって準備したゲームをし

ました。笑顔あふれる楽しい時間となりました。 

 

○受付場所を分けるなどの感染対策をきちんとしてくださり安心して参加することが

できました。３年生になって気持ちも新たにがんばっている子どもたちの姿を見るこ

とができてうれしかったです。発表している友だちの方を向いてしっかり聞いている

ところなど、さすが３年生だなあと思いました。これからどんどんできることが増え

ていくと思うととても楽しみです。（３年保護者） 
 
○低学年の頃に比べ、真剣に授業に取り組み、成長した子どもたちの姿を見ることがで

きました。クラス目標など５年生に向けての意気込みを感じました。（４年保護者） 
 
○感染症対策として入り口を分けるなど工夫されており、よかったと思います。久しぶ

りに子どもたちの授業風景を見られたのはとてもよかったです。学校行事も少しずつ

できるようになってきたのかなと思いますが、まだまだ感染症対策はしっかりやって

いかないとと思いました。（５年保護者） 
 
○新しい学年になって初めての参観日で、この時期に子どもの様子が見られてよかった

なと思いました。今後も感染症対策をしながら学年発表や授業の参観ができるといい

なと思いました。（６年保護者） 


